

Sitzung FSR-BCE 23.08.2024

Das Abstimmungsverhalten schlüsselt sich wie folgt auf: (Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung).
Stimmberechtigt sind alle Mitglieder (ordentlich gewählte und assoziierte). Bei **Finanzabstimmungen** sind nur gewählte Mitglieder stimmberechtigt. Stimmungs-/Meinungsbilder berechtigen alle Anwesenden, per Handzeichen Zustimmung, Ablehnung oder Enthaltung zu äußern.

0. Nächste Sitzung: Am 02.09.2024 um 18:15 Uhr

1. Begrüßung: 18:16

Gewählte Mitglieder: Zsuzsa, Jojo, Nik, Luca, Emma, Chiara, Nils, Turan {ab 19:00} (8)

Assoziierte: Phillip, Consti

Gäste: -

Insgesamt Anwesend: 10

Entschuldigt Abwesend: Josie, Scott, Josy, Sarah, Max, Dominik, Basti

2. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung und Feststellen der Beschlussfähigkeit

Protokoll: (6/0/3) {18:17}
Beschlussfähig (ja)

Finanzabstimmungen:

- **100 Stickerhefte für 450 € (4/0/4) {21:23}**

3. Gremien und Berichte

- Gleichstellungsplan der MatNat-Fakultät 2025-2029
 - läuft, Jojo und Luca vertreten FSR BCE weiterhin in der Kommission

4. Veranstaltungen im WiSe 24

- Ersti-Zeit
 - Kneipentour
 - Quasi geplant, Josie und Chiara stehen in Kontakt mit den Bars (Casino, 11-Line, BarGelb, Pub à la Pub, Happy Hour)
 - Campustour
 - Nik und Chiara haben ein neues Konzept à la Schnipseljagd über den Campus (Helfer*innen für Stationen gesucht)
 - in Kleingruppen mit Anmeldung
 - Ersti-Frühstück
 - Frage ob vor oder nach Einführungsveranstaltung
 - Teilnehmendenanzahl
 - Vorbereitung der Studis
 - Luca fragt bei den Brückenkursen an, um Überschneidungen zu vermeiden

- Einführungsveranstaltung (Werbung auf Instiminsti und Website!!!)
 - BioWiss & Erni 01.10.2024, 11 Uhr, 2.27.1.01 (BioWiss: Dr. Katrin Czempinski, Erni: Dr. Franziska Ebert)
 - Bio LA 01.10.2024, 12 Uhr, 2.25.F.0.01 (Prof. Dr. Prechtl)
 - Chemie + LA 01.10.2024, 11 Uhr, 2.25.F.0.01 (Dr. Sasha Eidner)
 - vor den Veranstaltungen bereit stehen um Weg zu weisen und erste Fragen beantworten, Ersti-Beutel nach Veranstaltung verteilen
- **Kittelverkauf**
 - FSR-eigener Shop auf der Seite von Studibedarf
 - Bedenken das Online-Shop nicht alle machen können, aber im Zweifel sind Studis eigentlich selbst zuständig für Kauf
 - Preise richten sich nach den verkauften Posten des letzten Jahres, Versand wird mit in den Preis mit eingerechnet (Centbeträge)
 - Studis kaufen direkt bei Studibedarf und FSR kümmert sich nur um die Ausgabe → Dennoch evtl. Anprobe
 - zwei Bestellungen möglich, Sammellieferung (nicht einzeln)
 - Idee zwei Shops zu machen für unterschiedliche Bestellungen, Gegenrede: sorgt für Verwirrung bei Studis
 - individuell angepasstes Präp-Set, ist billiger
 - wir haben keine Namenliste, aber Studis kriegen Rechnung auf ihren Namen die sie vorweisen können beim Kittelabholen
 - Hinweis das für Ausgabe eine Liste geführt werden muss
 - Abstimmung für FSR-Shop bei Studibedarf (10/0/0) {19:05} (Nik schreibt Mail)
- ErstiChannel WhatsApp
 - Wie letztes Jahr (Community)
 - Idee auch Master-Erstis anzusprechen
- Ersti-Heft (Turan)
 - jetzt in englisch verfügbar
 - Luca würde übersetzen
 - kommt in die Gruppe, Bitte das alle mitarbeiten
 - allgemeines Ersti-Heft ohne Daten zu den Events
 - wieder online verfügbar und ein paar gedruckte Exemplare
- Masterschichtplan Ersti-Zeit zur nächsten Sitzung (Luca)
- Sticker Rückmeldungen bis nächste Sitzung an Luca melden

5. FSR-Internes

- Gewaltfreie Kommunikation
 - aktuell angespannte Situation, scheint oft zu eskalieren
 - Appell an alle zu deeskalieren, auch wenn man nicht selbst betroffen sind -> wir sind alle ein Team
 - Betonung, dass FSR-Arbeit ein Ehrenamt ist
- Wissenstransfer
 - gibt eine Festplatte und FSR-Laptops
 - Box.UP kann Luca verwalten
 - muss entrümpelt werden
 - alle bei Luca melden die Zugriff haben wollen auf Box.UP
- Ämter Recap
 - Gremien
 - VeFa
 - regelmäßig auf VeFa: Emma, Consti, Nils, Jojo meistens

- BCE bringt öfter konstruktive Kritik an, aber produktiv und gerechtfertigt
 - Emma hört auf, Nachfolge gesucht → Philip, Jojo
- PA
 - Chemie: Hat sich einmal getroffen
 - Bio: hat sich einmal getroffen
 - Emma hört auf → Dome ?, Max ?
- StuKo
 - Chemie: Bachelor- und Masterprogramm überarbeitet,
 - Bio: irgendein Bio-Master wurde abgesegnet, eine Erneuerung Masterprogramm steht aus
 - Emma hört auf → ?
 - Chemie LA: Vorgespräche zur Änderung eines Moduls, Gremium wird evtl. aktiv nächstes Semester
- IR
 - Chemie: irregulär aktiv, anstehender GL-Wechsel
 - Bio: aktiver IR
 - Emma hört auf → ?
- Fakultätsrat
 - Scott löst Jojo als Sv. Mitglied ab
- inaktive Gremien letztes halbe Jahr: PA Bioinformatics, PA Chemie LA, StuKo Chemie LA
- FSR-Teams
 - Sprecher
 - Pöbelmail ans Erni-Institut, sehr höflich pöbeln → Dominik anhauen
 - Mailverteiler: wurde bis jetzt nur auf Mailadresse geguckt bevor durchgelassen, gab Beschwerden über Moderation, wird ab jetzt durchlesen
 - viele Mails geschrieben
 - Aufgaben von allen auf FSR-Mails antworten, aber Sprecher sollen Erinnerung reinschicken falls Mails länger unbeantwortet bleibt
 - Anmerkung an alle das Sprecher eine Gremientätigkeitsbestätigung für FSR-Arbeit ausstellen
 - Veranstaltung/Orga
 - Mehrere Veranstaltungen im SoSe
 - mehr persönliche Gespräche/Treffen um Kommunikation zu verbessern
 - auch um Überbelastung Einzelner vorzubeugen
 - Erinnerung das Entscheidungen von allen getroffen werden, Veranstaltungsteam bereitet nur Vorschläge vor
 - ungleiche Arbeitsverteilung, viele inaktive Teammitglieder, überlastet: Chiara, Nils, Emma, Consti
 - Raumbeauftragte
 - Aufräumaktion steht an
 - Protokoll
 - gab Probleme mit Verlust vom Arbeitsdokument
 - Luca lädt Protokolle auf Website hoch, Bitte das nachgehakt wird wenn Protokoll nicht länger auf Website ist
 - super Teamwork <3
 - Finanzen

- Insgesamt so gut wie alles abgerechnet
- Nachfolger*in gesucht!
- Emma hört auf, Scott sitzt in Stellvertretung
- Öffentlichkeitsarbeit
 - viele Kanäle: Instagram, Discord, Mails, Pinnwände, WhatsApp, Homepage
 - Chiara hat oft Insta gemacht
 - Vorlagen für Posts/Plakate?
 - Stellenangebote bis jetzt nicht
 - Kommunikationen ans ÖA-Team klar formulieren
- Awareness
 - Es wurden einzelne Punkte besprochen und weitergeleitet,
 - noch nicht Überarbeitung vom Konzept passiert, bleibt wahrscheinlich
 - Jojo stellt sich auf zum A-Team (8/0/0) {20:55}
- Evaluation
 - Keine Daten angekommen
 - Neubesetzung ?
- Grillbeauftragte
- Vernetzung
 - Vernetzung der MNF gestartet, sollte aber noch weiter ausgebaut werden
 - Beispielsweise durch gemeinsame Veranstaltungen?
- Ausleihe
 - Consti antwortet auf Anfragen und managt den Bedarf
 - Problem mit Bierzeltgarnitur
 - Ausleihe auch in Kalender eintragen
- Moodle
 - Verwaltung läuft soweit gut
 - Materialsammlung wird auf Anfrage erweitert
 - Mails werden beantwortet mit Gedächtnisprotokollen, FSR nicht in CC weil Spam und ist immer nur Bedankung für Materialzusendung
- Ersti-Team
 - Große Verantwortungsdiffusion, wenig Kommunikation
 - viel von Nik und Chiara organisiert
 - Wissenstransfer schwierig weil letztes Erst-Team größtenteils in BuFaTa involviert
- Ämter Beschreibung einschreiben unter [FSR-Ämter2.0](#)
- Nächster Termin: Umfrage von Nik
- Abwählen von Lülü, Philip und Max aus dem FSR
 - Ausschluss von Nilüfer (2/0/6) {21:09}
 - Ausschluss von Philip (3/0/5) {21:10}
 - Ausschluss von Max (2/2/4) {21:11}

6. Sonstiges

- BuFaTa-Unterkunft und weiteres (Jojo, Zsuzsa)
 - Unterkunft will Nutzungsvertrag, soll nicht auf Privatperson lasten
 - an Vertrag hängt Geld, müsste Finanzbeschluss sein wenn FSR unterzeichnet
 - unsicher ob das Nachwirkend über VeFa abgerechnet werden kann

- verbleiben bei Zsuzsa fragt nochmal nach ob der Vertrag erst nach VeFa-Sitzung beschlossen werden
- Website-Projekt von Leon Radloff (Nik)
 - eine Website für ALLE FSRs, damit Studis schneller und besser Infos finden können
 - Inhalt der Seite liegt in den Händen der FSRs → 1 verantwortliche Person gesucht (Zsuzsa hat sich bereits zurückgemeldet)

Ende: Uhrzeit 21:24

Wir bedanken uns für das Lesen dieses Protokolls!

Solidarische Grüße,

Euer FSR-Protokoll-Team